

# FDP bestätigt Nein-Parole

Sirnach Die bereits Anfang Juli am Sommerhöck eingenommene kritische Haltung der FDP Sirnach gegenüber dem zur Abstimmung vorgelegten Neubauprojekt «Diaphane» wurde von den Mitgliedern mit einer klaren Nein-Parole bestätigt, schreibt die Ortspartei in einer Mitteilung. «Die Sirnacher FDP möchte den Weg für eine neue, bedarfsgerechte Vorlage ebnen.» Die regen Diskussionen an der Mitgliederversammlung haben es deutlich gemacht: Auch die FDP Sirnach ist zukunftsgerichtet für eine Dreifachturnhalle. «Und das, obwohl eine Bedarfsanalyse ergab, dass eine Zweifachturnhalle genügen würde.» Die FDP moniert, es sei an der Bevölkerung vorbeigeplant worden. Beim Siegerprojekt liege der Fokus zu stark auf der architektonischen Ästhetik. (red)